



---

## En caso de accidente, ¿a qué hospital tenemos que acudir?

Cuando ocurre un accidente grave o una emergencia médica, la pregunta no es solo “¿qué hacer?”, sino también ¿a dónde ir?” La atención inmediata salva vidas, pero no todos los hospitales tienen la misma capacidad para responder eficazmente ante situaciones críticas. Las áreas de Urgencias y Cuidados Intensivos (UCI) son clave en estos escenarios, y los rankings hospitalarios actuales ofrecen una guía útil para saber qué centros destacan en estos servicios esenciales.

### ¿Se puede elegir hospital en una emergencia?

En términos generales, si la situación es vital y urgente, el sistema de emergencias (112) traslada al paciente al centro más cercano con capacidad para intervenir. Sin embargo:

- En casos menos graves o estabilizados, sí es posible optar por un hospital determinado.

- En el sector privado, la elección del centro también dependerá del cuadro médico de la aseguradora.

- Una vez que el paciente se encuentra estabilizado, se puede solicitar el traslado a un hospital con mayor especializ

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |